



## ちよつとひとこと。

このページは皆さんからの「意見などを紹介しています。

### 「ウォーキングが大好きになつてね」

先日、「ウォーキンのかも」に参加しました。今回ばかりは、特に人数が多かつたよ

うに思いました。

その中で「気付いた」と歩かせる人たちが、何組かみえました。自分の子どもには「大変だなあから」と歩かせる

ことのなかつたことに比べ、「この親さんたちは積極的で、おしゃれに思えました。途中で少しうまくかつて、お子さ

んもみえたようでした。元気に「ゴー

ルして、すがすがしい汗を流していました。

「ウォーキングが大好きになつてね」と願いながら、帰つてきました。(G)

### 救命講習をちゃんと受けています

小学校のPTAで救命講習が毎年あ

るのですが、参加者が少ないのが残念

です。

プール当番が回つて、高学年の親

対象で開かれるのですが、「去年やつた

からいい」とか「人工呼吸なんじうせ

習つてもできない」と書いて、参加しない人が多いようですね。しかし、万が一わ

が子がプールでおぼれたとしたら、「だれか人工呼吸をして」と思つてしまつ。

だから、私は実際にその場になつたらできるかどうか分からぬいけど、講習はきちんと受けています。(一)

### 子どもを預かってくれる講座があれば…

最近は、いろいろな技能を習得する

ために、講座に参加する人が増えています。しかし、子どもがいると、受講し

たくてもできない人が多いと思いま

す。

少し高くてもいいので、子どもを預

かつていただける講座があるといふと思います。子どもが大きく成長したこ

とに、すぐに入職できいいと思つ

のですが。(M)

### 悲しい日ですが温かい気持ちになりました

先日、身内の通夜に高校生の男の子

が受け付けを済ませ、遺影に手を合わ

せて、涙を見て声をかけました。

「OOさんの家の前が通学路になつ

ていて、いつも優しい言葉をかけてい

ました。ただいま、家の前を通つたら、立くなつたと知つて、お礼に

来てました」と話してくれました。ありがとうございました。ただし、親族一同涙しました。

登下校の男の子と故人の間に、毎日

どんな会話をされていましたのだろうか。

きっと心に残る楽しいひとときだった

のだろう。また、両親の愛情ある子育て

が、こんな風にはぐくまれていくのだ

と思いました。

悲しい日でしたが、温かい気持ちになりました。(K)

「広報みのかも」を読んでの感想や特集として取り上げてほしい内  
容、身近な話題やうれしかったことや腹が立ったことなどを気軽に  
はがきやファックスまたは、電子メールでお寄せください。

広報紙上では、匿名で掲載しますが、お便りには住所、氏名を必ず記入ください。あなたの声をお待ちしています。

◆はがき 〒505-8606 美濃加茂市役所

市民まちづくり推進室広報コミュニティ係

◆FAX 0574-28-1290

◆電子メール kouhou@city.minokamo.lg.jp

### 「広報みのかも」ここに配置しています

- ・アピタ美濃加茂店
- ・ハローフーズ太田店
- ・ハローフーズ美濃加茂店
- ・パロー美濃加茂店
- ・パロー太田店
- ・フレッシュスーパー
- ・三ツ丸加茂野店
- ・名鉄パレ太田店
- ・サークルK加茂山手店

